

streckten ihn und vier seiner Getreuen zu Boden. „Hurrah! Der Große Tiger von Momprazem! Hurrah!“ erscholl es von den Schiffen der Piraten. Dann trat ein Augenblick seltsamer Stille ein; Kanonen und Musketen schwiegen, es mußte etwas besonderes vor sich gehen. — Nur wenige Sekunden, und an allen Teilen der Young India tauchten unheimliche wilde Gesichter empor. Mit hochgeschwungenen Beilen, Keulen und Säbeln und den unvermeidlichen Kris drangen sie auf die schon stark gelichteten Schiffbrüchigen ein, im Handumdrehen waren auch diese von der Übermacht überwunden. Nur am Hauptmaste wurde noch gekämpft. Der letzte der Passagiere verteidigte sich wie wahnsinnig gegen die auf ihn eindringenden Piraten. Es war Kammamuri. Mit seinem breiten Entersäbel teilte er nach allen Seiten gewaltige Streiche aus, ein Wall von Leichen bildete sich bald um ihn, doch auch er mußte schließlich ermüdet der Übermacht unterliegen. Ein Keulenschlag lähmte die Kraft seines Armes, zwei der Piraten warfen ihn zu Boden, ein blitzender Dolch schwebte bereits über seinem Haupte. „Zu Hülfe! Zu Hülfe!“ ertönte seine schmerzzerfüllte Stimme über das Deck hinweg. In diesem Augenblick machte ein gebieterisches „Halt“ dem Kampfe ein Ende.

3. Kapitel.

Beim Großen Tiger von Momprazem.

Der Mann, welcher mit einem donnernden „Halt“ den letzten Schiffbrüchigen vom Tode errettet hatte, mochte in der Mitte der 30er Jahre stehen. Seine Gestalt war von auffallender Schönheit. Weiße Hautfarbe, feingeschnittene aristokratische Gesichtszüge, braune Augen und ein die lächelnden Lippen beschattender Schnurrbart gaben dieser Erscheinung einen ganz besonderen Reiz. Eine Jacke aus braunem Sammet mit goldenen Knöpfen, Hosen aus wertvollem Brokatelle und seine Stiefel aus rotem Leder bildeten seine Kleidung; ein großer breittrempiger Strohhut schmückte sein Haupt. Auf der Schulter trug er einen prachtvollen, indischen Karabiner, an der Seite einen Krummsäbel mit goldenem Handgriff, dessen Knäuf ein wundervoll strahlender nußgroßer Diamant zierte. Ein Wink, und die Piraten verschwanden. Er näherte sich dem Indier. — „Was ist mit dir? Warum schreiest du so fürchterlich“ frug er ihn lächelnd.